



Morena define este viernes a aspirantes a nueve gubernaturas

Ayer se entregaron los resultados de las encuestas de reconocimiento de los precandidatos

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

Morena dio a conocer los resultados de las encuestas de reconocimiento de los aspirantes a las ocho gubernaturas y la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, mismos que serán considerados a fin de seleccionar a las personas que competirán por las candidaturas el próximo año.

La Comisión de Elecciones del partido guinda dará a conocer los perfiles de los aspirantes a las gubernaturas este viernes, con base en la encuesta de reconocimiento, así como los cuatro nombres elegidos por cada consejo estatal.

Lo anterior significa que estar entre los primeros lugares de la encuesta de reconocimiento no garantiza el pase del aspirante a la siguiente fase del proceso, puesto que se tomarán en cuenta varios factores.

Los más reconocidos

En Veracruz, los aspirantes con mayor reconocimiento entre la ciudadanía son la secretaria de Energía, Rocío Nahle; el secretario de Gobierno estatal, Eric Cisneros Burgos; la senadora Claudia Tello, el titular de la Secretaría de Educación estatal, Zeynanzén Roberto Escobar, y el exdelegado de programas sociales, Manuel Huerta.

En un lejano cuarto lugar quedó el legislador y expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

En el caso de Jalisco, el regidor Carlos Lomelí obtuvo la votación más alta; también figura José María Chema Martínez, coordinador de los diputados locales. En tercer lugar quedó el diputado Antonio Pérez Garibay, padre del piloto de Fórmula 1 Sergio Checo Pérez, con 8% de puntos.

Entre las mujeres figuraron Clara Cárdenas, exdelegada de programas sociales, y Flor Miguel, hija del presidente municipal de Puerto Vallarta.

En el estado de Puebla, los más conocidos resultaron el senador Alejandro Armenta, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco; Rodrigo Abdala, delegado de programas sociales; Liz Sánchez, comisionada del PT en Puebla; Olivia Salomón y Claudia Rivera.



En Chiapas resultaron con mejores puntuaciones la presidenta municipal de Tapachula, Rosa Irene Urbina Castañeda; la senadora Sasil de León Villard; el secretario de Salud estatal, José Manuel Cruz Castellanos; el senador Eduardo Ramírez Aguilar; Plácido Morales Vázquez, presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, y la diputada y empresaria Patricia Armendáriz.

En tanto, en Morelos los que tuvieron más votos fueron el ex-presidente municipal de Morelos, Juan Salgado; Víctor Mercado Salgado, coordinador de asesores del gobernador Cuauhtémoc Blanco; el exsenador Rabin-dranath Salazar, Margarita González Saravia, exdirectora de la Lotería Nacional, y la diputada Juanita Guerra. ●

8**GUBERNATURAS**

y la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México estarán en disputa el próximo año.

8%**DE LA PUNTUACIÓN**

obtuvo en Jalisco el diputado Antonio Pérez Garibay, padre del piloto Checo Pérez.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Este viernes la dirigencia nacional de Morena, encabezada por Mario Delgado, definirá a los aspirantes a nueve gubernaturas.